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Projet d’agrandissement du lieu d’enfouis- 
sement de Lachenaie (secteur nord) par 
Usine de triage Lachenaie Itée 

Lachenaie 6212~03-OC6 

MÉMOIRE 

DANICK GRENON (13 ANS) 

Ville de Le Gardeur 

REPRÉSANT LES ÉLÈVES 
DE L’ÉCOLE PRIMAIRE LE BOURG-NEUF ET 

L’ÉCOLE SECONDAIRE L’HORIZON 

Le 27 février 2003 
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le m’appelle Danick Grenon et je représente l’école primaire Le Bourg-Neuf et I’hcole 

secondaire L’Horizon à Le Gardeur. Moi et un ami avons fait une pétition, nous 

avons ramassé 777 noms, et c’est en leur nom que je vous parle. 

J’ai été à 3 audiences du BAPE et j’ai posé 1 question sur les odeurs. Un représentant 

du ministère de la santé nous a dit de mettre un air climatisé et de fermer les 

fenêtres quand les odeurs seront trop fortes, ma question était, durant l’été je 

n’aime pas être enfermé dans la maison, j’aime me baigner, je fais quoi quand ça 

sent mauvais ? je mets un masque ? 

Monsieur Sylvain Oranger qui est toxicologue du côté de BF1 m’a répondu: “ça se 

peut que si tu sors dehors que ça sente les œufs pourris puis que ça t’incommode ou 

que tu ne trouves pas ça agréable, mais disons que ça risque d’être le plus grand 

inconfort que tu va avoir, puis je te dirais, si tu es sous l‘eau, tu n’en sentiras pas du 

tout”. 

Mardi le 25 février à Jean-Luc Mongrain A TQS quelqu’un a parler des odeurs et BFI a 

rbpondu que le monde exagérais. Pourtant, M. Sylvain Loranger de BF1 m’a bien dit 

que ça se pourrait que ça sente les œufs pourris 

Mon ami Julien Bernaquez n’endure pas le brult des camions, ç.a l’empêche de dormir 

et comme il est plus fatigué, il a plus de diftkultés à l’école. C’est pas le premier qui 

m’en parle. 

Puis mon ami Gabriel Henri me dit qu’il est contre l’agrandissement parce que nous à 

la Presqu%e nous avons une belle forêt avec beaucoup d’oiseaux et beaucoup 

d’animaux, de tr&s beaux arbres en santé que nous vouions garder. Et SI 

l’agrandissement du d6potoir a lieu, ça va augmenter la pollution de l’air et du sol et 

notre belle forêt deviendra un gros dépotoir. BF1 dit qu’il n’est pas capable de 

récupérer tous les gaz qui s’échappent et ils veulent augmenter la pollution. Et je ne 

comprends pas pourquoi vous les plus vieux vous nous montrez à respecter 

l’environnement et que les adultes de BFI ne le respectent même pas. 

C’est notre avenir à nous les ados adultes de demain, on alme notre ville, on ne veut 

pas d’une méga poubelle à cfZ4 de chez nous, le dépotoir est plein alors qu’ils le 

ferme. 
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